



LA RENUNCIA DE HERNÁN RAMÍREZ SE HARÁ EFECTIVA ESTE LUNES.

Seremi del Medio Ambiente presenta su renuncia a la cartera

REGIÓN. *Hernán Ramírez se desempeñaba desde marzo de 2022 en la repartición.*

El Ministerio del Medio Ambiente informó ayer la renuncia de Hernán Ramírez como secretario regional ministerial (seremi) de la cartera, cargo que desempeñaba desde el 11 de marzo de 2022, al asumir el nuevo gobierno.

A través de un comunicado, la secretaría de Estado agradeció a la ahora exautoridad "su compromiso y entrega mientras ejerció el cargo", precisando que su dimisión se hará efectiva este lunes 28 de octubre. Ante su salida, "el Ministerio del Medio Ambiente se encuentra trabajando en el proceso de selección y designación del nuevo(a) seremi de Medio Ambiente de esa región, quien asumirá la responsabilidad de continuar impulsando las políticas y acciones ambientales en la región", agregaron.

Mientras ello se resuelve, será la seremi de Energía, Arife Mansur, quien encabezará de forma interina la seremi del Medio Ambiente de la Región de Valparaíso.

Cercano al gobernador regional Rodrigo Mundaca, sobre todo por su trabajo como inves-

tigador asociado a la Fundación Terram, Ramírez, ingeniero de ejecución en Pesca, fue por largos años dirigente ambientalista de Quintero y Puchuncaví antes de asumir como seremi, aunque su desempeño no estuvo exento de cuestionamientos.

A raíz de un eventual conflicto de interés, no formó parte de la reciente votación de la Comisión de Evaluación Ambiental (Coeva) de Valparaíso que finalmente visó el megaproyecto inmobiliario Maratué, en Puchuncaví, próximo a los acantilados de Quirilluca y que considera la construcción de 14 mil viviendas en 45 años. Desde el entorno del exseremi comentaron que su aprobación fue un duro revés para su gestión.

Crítica de la gestión de Ramírez, la presidenta del Consejo Consultivo de los Usuarios del Hospital Adriana Cousiño de Quintero, María Araya, espera que el ministerio designe a alguien "que realmente pueda trabajar con las organizaciones sociales y que sea una persona idónea. No deben poner a cualquier político a dedo". 